

Projets d'entreprise « remarquables »

Besançon. L'un est à la tête du groupe EPS situé à Thise et spécialisé dans la propreté, le nettoyage industriel et le service à la personne. L'autre dirige TDC Software situé à Goux-les-Usiers et qui édite des logiciels dans les domaines qualité, sécurité et environnement. Pierre Arnaud et Thierry Beaujon ont reçu hier le prix « entreprise remarquable » du réseau Initiative Doubs. À cette occasion, le président André Gallezot a rappelé le rôle et l'implication du réseau depuis plus de 20 ans au service de l'économie locale « novatrice, performante et créatrice d'emplois ». En fait, Initiative Doubs finance et accompagne chaque année 150 créations ou reprises d'entreprises dans le département par le biais de prêts d'honneur qui peuvent aller jusqu'à 25.000 €. Pareil soutien financier est souvent un atout pour obtenir des prêts bancaires.

Initiatives Doubs vient donc de créer un prêt d'honneur spécifiquement destiné aux projets d'entreprises

identifiés comme remarquables en matière de dialogue social, implication territoriale, innovation technologique ou sociale et engagement environnemental.

L'attention portée au personnel

Thierry Beaujon était naguère à Toulouse, le voilà dans le Haut-Doubs : « On était avant à 5 heures de Paris en TGV, là on est à 3 heures si le TGV continue. Nos clients sont de grands groupes comme Airbus, Schneider, Faurecia, Diehl, ils ne viennent pas chez nous, c'est nous qui les visitons ». TDC Software, avec ses 20 salariés, réalise un chiffre d'affaires d'1,3 M€ dont 15 % en Suisse. Ce choix d'implanter une entreprise de service à forte valeur ajoutée en zone rurale est un choix délibéré. « La moitié de notre personnel vient à pied au travail et les autres habitent à moins de 20 km. On est dans une région permettant de se ressourcer ».

De son côté, Pierre Arnaud a conduit le développement



■ **Thierry Beaujon est éditeur de logiciels dans les domaines qualité et sécurité et Pierre Arnaud est spécialisé dans la propreté, le nettoyage industriel et les services à la personne** Photo Arnaud CASTAGNE

de son entreprise forte de 220 salariés, soit 110 équivalents temps plein, réalisant 3,5 M€ de chiffre d'affaires et implantée dans le Haut-Doubs et en Haute-Saône, et

lançant sa franchise Adomis (service à la personne) dans toute la France. Une conviction en règle de vie et de travail pour Pierre Arnaud : « La richesse d'une entre-

prise, ce sont les hommes et les femmes qui la composent et ils doivent être associés à ce qui se met en place pour trouver du sens au travail ».

Y.A.